

Open Call: Teilnahme am Showroom im Rahmen der Austrian Fashion Awards 2025

Bewerbungsfrist: Donnerstag, 16.10.2025, 24:00 Uhr

Bewerbungsprozess:

Bewerbungen sind bis Donnerstag, 16.10.2025 24:00 Uhr an die Wirtschaftsagentur Wien (creativeindustries@wirtschaftsagentur.at) zu senden.

Die Bewerbung muss folgende Angaben enthalten:

- Name des Labels oder der/des Designer*in
- Jahr des Studienabschlusses
- Kontaktangaben: E-Mail, Telefonnummer
- Instagram-Account (falls vorhanden)
- Website (falls vorhanden)
- Lebenslauf
- Portfolio
- Lookbook der betreffenden Kollektion (falls vorhanden, alternativ ein Portfolio, das die Kollektion präsentiert)

Die Auswahl des Labels für den Showroom erfolgt über eine interne Fachjury. Das AFA-Team informiert nach der Jurysitzung über weitere Details zur Logistik und Organisation.

Mit der Einreichung der Bewerbung und der Teilnahme am Showroom erkennt die/der Designer*in folgende Punkte an und erklärt sich mit ihnen einverstanden:

1. **Präsenz vor Ort**
 - Die/der ausgewählte Designer*in verpflichtet sich, während der gesamten Dauer des Showrooms vor Ort anwesend zu sein.
2. **Redaktionelle Rechte**
 - AFA behält sich das Recht vor, eingereichte Inhalte, visuelle Materialien oder Präsentationen für die Zwecke des Showrooms zu bearbeiten oder anzupassen.
3. **Verantwortung für Präsentation und Merchandising**
 - Die Gestaltung, Präsentation und das Merchandising der ausgestellten Kollektionen liegen in der alleinigen Verantwortung von AFA.
4. **Kollektionserfordernisse**
 - Die Kollektion der/des Designerin/s muss mindestens 14 SKUs (Stock Keeping Units) umfassen, um eine vollständige Repräsentation der Arbeiten zu gewährleisten.
5. **Bild- und Nutzungsrechte**
 - Die/der teilnehmende Designer*in erklärt sich damit einverstanden, dass AFA und die Wirtschaftsagentur Wien während des Showrooms Bild- und Videomaterial erstellen und dieses zeitlich, räumlich und medial unbegrenzt für Kommunikations- und Dokumentationszwecke (inkl. Social Media, Website und Pressearbeit) nutzen.

Open call: AFA Showroom participation as part of the 2025 Austrian Fashion Awards

Application deadline: Thursday, 16 October 2025, midnight

Application process:

Bewerbungen sind bis Donnerstag, 16.10.2025 24:00 Uhr an die Wirtschaftsagentur Wien (creativeindustries@wirtschaftsagentur.at) zu senden.

The application must contain the following information:

- Name of the label or designer
- Year of graduation
- Contact details: email, telephone number • Instagram account (if available)
- Website (if available)
- CV
- Portfolio
- Lookbook of the collection in question (if available, alternatively a portfolio presenting the collection)

The label for the showroom is selected by an internal expert jury. The AFA team will provide further details on logistics and organisation after the jury meeting.

By submitting their application and participating in the showroom, designers acknowledge and agree to the following points:

1. **On-site presence**
 - The selected designer undertakes to be present on site for the entire duration of the showroom.
2. **Editorial rights**
 - AFA reserves the right to edit or adapt submitted content, visual materials or presentations for the purposes of the showroom.
3. **Responsibility for presentation and merchandising**
 - The design, presentation and merchandising of the collections on display are the sole responsibility of AFA.
4. **Collection requirements**
 - The designer's collection must comprise at least 14 SKUs (stock keeping units) to ensure a complete representation of their work.
5. **Image and usage rights**
 - The participating designer agrees that AFA and the Vienna Business Agency may create image and video material during the showroom and use it for communication and documentation purposes (including social media, website and press relations) without any restrictions in terms of time, space or media.